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Заседание открываетсявЮч^ 25 м, 

ПУНКТ 109 ПОВЕСТКИДНЯ:ОБЪЕДИНЕННАЯИНСПЕКЦ^ОННАЯГРУППА (продолжение) 
(А^4б^34иА^4б^219^А^47^1б(Рап1),А^47^4,А^47^19,А^47^7б,А^47^73иА^47^55) 

Г Т-иМОНТЕ (Камерун) говорит, что представление Объединенной инспекционной группой 
(ОИГ)годового доклада о своей работепредоставляетвозможность для Комитета вступитьв 
плодотворный диалог сГруппойиоценитьработу Группы^ В связис^тим можно спросить, 
успешно ли выполняла программу своей работы Группавтечение рассматриваемого периода Для 
того чтобы дать возможность Комитету ответить на ^тотвопросвдокладе Группы должно быть 
точно указано числоитипконкретньгкдостигнутыкцелей^ Другой проблемой, рассмотреннойв 
докладе, является вопрос о том, в какой степени были выполнены рекомендации Группы^ 
Посколькувпрошломпреобладалселективньшподкод,тооратораобнадеживаеттенденциякболее 
широкому осуществлению рекомендаций Группы^ 

2̂  Что касается качества работы Группы, оценки самой Группь ,̂ то Консультативный комитет 
по административнь^мибюджетным вопросам (ККАБВ)идругие органы высказали ряд самык 
разнык мнений^ ХотявдокладеГруппь^ иногда звучала триумфальная нота,вдокладеККАБВ 
указаны области, на которык работа Группы не бь^^а сосредоточена Оратор считает,что правда 
вотношенииработыГруппь^лежитгде-топосерединемежду^тимидвумяполюсами^ Инспекторам 
следует предложить указать конкретно, как они могут реагировать на практические трудности^ У 
группь^возниклипроблемь^в отношении обеспечения персоналомитекническимиресурсами^ 
Правительство Камеруна одобряет замечания ККАБВ по ^томувопросуиподдерживает просьбу 
Групп^одополнительньг^ресурса^,которыенеобкодимь^ для удовлетворения потребностейв 
персоналеитекнически^ потребностей^ 

3̂  Что касается будущей программь^ работы Группь ,̂ то признавая,чтоконкретнь^епу^^кты 
могут подвергнуться изменениям, оратор выражаетуверенность,чтов1993и1994годакприоритет 
должен быть предоставлен проектам, которые уже на^одятсявстадииосуществлениявсвязи со 
структурной перестройкой Организации,вчастности^тоотноситсякпроблемамдецентрализации 
икоординацииврамкакглавнь^к организаций системь^ Организации Об^ьединенныкНацийив 
рамка^системы Организации Объединенные Нацийвцелом^ Также заслуживалибыособого 
внимания оценки ОИГ управления деятельностьювсоответствиисДекларациейокритическом 
экономическом положении А^рики^ Втечение 1993и1994 годов деятельностьв^тойобласти 
достигнет своего критического ^тапа, и Группа должна сконцентрировать свое на оценке 
^^ективности выполнения программврамкак всей системы^ 

4̂  Обращаяськвопросу повышения ^^ективностиОИГ,оратор заявляет, что уже имел место 
активньшобмен мнениями между ГруппойиККАБВв^том отношении^ Оратор высказывает 
одобрение рекомендациям ККАБВ,содержащимсявегодокладевотношении отбора инспекторов^ 
В соответствииспунктом1статьи2СтатутаОб^единенной инспекционной группы (резолюция 
31^192, приложение), инспекторы выбираются из числа сотрудников национальньг^ контрольные 
или инспекционные органов или из числа лиц, обладающие аналогичной компетенцией, на основе 
и^специальногоопьггавнациональны^илимеждународньг^административныки^инансовы^ 
вопросам, включая вопросы управлениям Хотя оратор считает,что рекомендации ККАБВ имеют 
решающеезначениедляподдержаниявысокогокачестваработыинспекторов, на некоторые ^тапа^ 
наГенеральную Ассамблею ложится ответственность обеспечить то,чтобы^то высокое качество 
поддерживалось 

5̂  Разрабатывая свою программу работы. Группа должна обмениваться мнениями с 
соответствующимиорганизациямииучреждениями,таккак^тонаилучший способ длятого,чтобы 
обеспечить, что и^ нужды будут приняты во вниманием Кроме того, он считает,что соответству^о-
щийбалансмеждуисследовательскойиинспекционной работой Группь^ может быть достигнут, 
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пока Группа посвящает свою исследовательскую деятельность новымметодам управления и 
инспекциивобластяк планирования, бюджетаиоценки программа Очевидно, такая деятельность 
выиграет при координациисККАБВисУчебньоминаучно-исследовательским институтом 
Организации Об^единеннык Наций (ЮНИТАР) Оратор выражает поддержку просьбе ОИКо 
дополнительномперсоналеитекническомоборудованиидлятого,чтобыповысить^^ективность 
Группьоввопросак расследования, управления, инспектированияиустановкинорм^ Он выражает 
иадежду,чтоАссамблеябудетпродолжатьуделятьбольшоевнимашоедокладамГруппьоизаявляет, 
что для того чтобы сделать ^то, ОИГ необходимо продолжать представлять годовые докладь^ 

б̂  ГнДИПП (Доминиканская Республика) говорит,чтоОИК исполнял свою работу очень 
^^ективно,что видо̂ о на примере экономии на затратывобласти телекоммуникации, службак 
переводовипоездкак,упомянутыквнункте 60 Доклада Группьо(А^47^34),иможно надеяться, что 
дальнейшая экономия может бьгть достигнута после проведения текущего анализа работы по 
обслуживанию конференции Добавление пятиновь^к инспекторов должно стать новым стимулом 
для работы Группывбудущем^ Оратор приветствует рекомендации Консультативного комитета 
вотношении мер по улучшению воздействия докладов инспекторовизаявляет, что дооалог между 
ОИГиККАБВ долженбьггь расширена Наконец, онподдерживаетпросьбуГруппьоодополнитель-
ном компьютерном оборудовании и персонале, но считает, что было бы предпочтительнее 
финансировать ^ти позиции из существующего бюджета Группы^ 

^ г^^сУКАЙРИ (Иордан) говорит,что Иордан, которьшбьщсреди первые, кто присоеди-
нилсякусилиям по ре^ормированиюиструктурной перестройке Организации Объединенные 
Наций,исчитает,чторе^орма сопроцесс,прикоторомнеобкодимопользоватьсянакопившимся 
опьотомипостоянноадаптироватьсякновым требованиям изменяющегося мира^ Объединенная 
инспек^шонная группа как независимый орган со статутом, принятым государствами членами, 
Секретариатомиучаствующимиорганизациями, можетиграть^^рективнуюрольв^томпроцессе^ 
Вероятно, все согласятсястем, что основные принципы, лежащиевоснове существовании 
функций Группьо, остаются действительньоми: просто необ^одимо,чтобысами ^ти принципьо 
укрепляли инспекторы, Секретариат и участвующие организации втесном сотрудничестве с 
другимиорганами, на которые возложеньосвязанньоес^тим, но отличающиеся друг от друга 
мандаты, такие как Консультативной комитет, Комитет ревизоровиГруппа внешние ревизоров^ 

^ Отмечая указания в докладам Группьо на более тесные консультации между нею и 
участвующими организациями, касающиеся,вчастности,инспекциииоценки, делегация Иордана 
подчеркивает необходимость осуществления полного сотрудничества между ними, как обитом 
говоритсявпункте 14 доклада Консультативного комоотета(А^47^755)̂  Без такого сотрудничества 
будет невозможно совершенствовать функционирование и повышать ^^рективность работь^ 
Группа могла бы пожелать работать в течение наступающего года в области разработки 
официального набора стандартовинспектирования,которыедолжньобьгтьодобреньоучаствующими 
организациями, как-то предлагается Консультативным комитетом^ 

9̂  ^^жеважно,чтобыГруппаиучаствующие организации достигли согласия по программе 
или программам работьо, которые должньобьггьосуществленьовконкретньоквременньок рамкам, 
естественно, без какого бы то ни было ущерба для независимости мнений инспекторов или и^ 
права проводооть расследование без предварительногоуведомленияилидляосновныкцелей работы 

Группь^ 

10̂  Учитывая, что поставлена цель обеспечения необходимого уровня компетенции и 
возможности, ^отя оо^^^^^^^явнастоящее время процедура отбораиназначения инспекторов 
являетсявосновном правильной, можно считать,что есть место для некоторые улучшений,в 
частности, на уровне представления кандидатов^ Делегация Иордана считает, что опыт, 
приобретенныйвсистеме Организации Об^единеш^кНаций,являетсявесьмаполезньом,ноунее 
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есть сомнения в отношении предложения Консультативного комитета о том, чтобы страны 
представляли много кандидатов^ Компетенцияивозможности Группы неизбежно зависят также 
от людскик,текнически^и^инансовык ресурсов, имеющиксявее распоряжении: ^ти ресурсы, 
возможно, нуждаютсявувеличении^ 

11̂  Делегация Иорданасудовлетворением отмечает первое назначениевкачестве инспектора 
кандидата из ^той страша Она надеется,что новая кровь, вливаемая в Группу всеми вновь 
назначенньоми инспекторами, также поможет повышению ^^рективностиипроизводительности 
Группь^ 

^ Г-нМЕРИФИДД(Канада), выступаявсвязисусловиями назначения членовКомитета 
ревизоров, заявляет,что, поскольку ОрганизацияОб^единешн^ок Наций приняла двукоодичньш 
отчетньгй период, то удобно пересмотреть первоначальный треклетний срок для членов Комитета 
ревизоров,стем чтобы икпребываниев^том качестве совпадалосотчетным циклом^ Поэтому он 
предлагает или четырехлетний периодсвозможностьюповторньок выборов на второйсрок, или 
шестилетний срок без возможности немедленного переизбраниям Выборытогда будут иметь место 
каждые два года для сроков, которые будут заканчиваться через шесть месяцев после окончания 
двухгодичного периода^Такаямерабудетспособствоватьповышению^^ективностидеятельности 
Комитета ревизоров, поскольку ^тот же Комитетбудетревизоватьсчетавкоде всего двукгодичооого 
периода^ Оратор ждет замечаний от Консультативного КомигетаиКомитета ревизоров поэтому 
вопросу^ 

13̂  Он также приветствует диалог между группой внешние ревизоровиКонсультативньн^ 
комитетомпоадминистративнымвопросамотносительно разработкиобщикстандартовотчетности 
инадеетсянаикприменешоевсвязисдвукгодичньомпериодом,заканчивающимся31декабря1993 
года^ Кроме того, ^ти стандарты должньо периодически пересматриватьсяиобновлятьсясцелью 
приспособления и^ к изменяющимся информационным потребностям государств - членов 
Организацииикмеждународным руководящим принципам отчетности 

14̂  Г-н ОСЕЛБЯ (Аргентина), выступаяот имени группьоРио,говорит,что двумя главньоми 
достоинствами Объединенной инспекционной группьо является ее автономный характер и ее 
мандат, охватывающий всю систему^ Однако, несмотря на широкие полномочия, представленные 
^тим мандатом, государства- члены и органы ^той системы, как представляется, не придают 
должного значения ее работе^ Поэтому необходимо подумать об изменениям, которые нужньо для 
того,чтобы дать возможность Группе должным образом вьшолнять свои ^ункции^ 

15̂  Прежде всего, необходимо болееширокое участие государств - членов Организации в 
определении программьо работы ОИГд^оятого,чтобы установить приоритетыиобеспечить,чтобы 
Группа соблюдала ^ти приоритеты^ Во-вторьок, существует необходимость более четко опреде^оить 
сравнительньое достоинства ОИГвсравнениисдругими техническими органами, ответственньи^ш 
за контрольиулучшение административного управления, такими как Консультативньш комитет, 
Комитет ревизоров и внешние ревизоры соответствуюшик органов^ Государствам- членам 
Организации следует четко провести разделение между ^тими органами, с тем, чтобы иметь 
возможность поручить конкретные задачи Группе^ Наконец, необходимо провести анализ затрат 
^ выгод, чтобыустановить для ОИГ уровень финансирования, соответствующийтому вкладу, 
который она делаем 

16̂  Чтобы выполнить вышеупомянутые условия, следуетрассмотреть работу Группьовконтексте 
системьовцелом,стем чтобы вьоявить факторы, ограничивающие ее ^^ективностьивоздействие. 
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17̂  Оратор отмечает предложение учредить о̂ рис Генерального инспектора, но считает,что 
существуетнеоб^одимостьвдальнейшемраз^яснениив отношенииегопланируемой связи с 
существующими органами, ответственными за административное управление, до того как 
государства-члены Организации смогут высказать свое мнением 

1^ Г-н СТИТТ (Соединенное Королевство), говоря от имени Европейского сообществаиего 
государств-членов, выражаетразочарованиетем пактом, что второйгодподрядуКомитетанебыло 
времени изучить докладьоГруппьонастолькоглубоко, насколько они ^тогозаслуживают^ Он 
приветствует четкое описание проблем, стоящик перед Объединенной инспекционной группой, 
которые содержатсявдокладе Консультативного комитета^ Следует признать, что ^отя некоторые 
из докладов Группьопредставлялисобойзначительньшинтересивеликважной последующей 
деятельности, не вся работа инспекторов имела такое же значение Поэтому он выражает 
одобрение рекомендациям Консультативного комитета,вчастности тем, которые содержатсяв 
пунктак29и32^37,инастоятельнорекомендует,чтобыОИГик выполняла^ Он также отмечает 
вьн^оды,содержащиесявпункте42^ 

19̂  Двенадцать государств уже выразили свою озабоченность общим состоянием механизмов 
внутреннейивнешнейоценкииуправлениявсоставньокчастяк системы Организации Объединен
ные Наций, окватываемьокпланомибюджетом по программе,ибылобынравильньом рассмотреть 
вклад, сделанньгйОИГв^томконтексте^ Хотя статут Группьобыл разработан раньше,чем были 
введеньоприменяемьоевнастоящее время правила планирования программ, составления бюджета, 
оценкиимониторинг,уместно рассмотреть роль Группьовболееширокомконтексте, как ^тобьшо 
сделановдокладеКонсультаттовногокомитета,иоратор выражает надежду, что Группа тщательно 
рассмотритвопросы,поднятыеКонсультативн^омкомитетом,когдабудетразрабатыватьпрограмму 
своей работы набуд^^щиегодь^ Правительствовправепроявлятьозабоченностьвотношении 
об^ема,качестваисоответствия рекомендаций инспекторов,и,возможно, уместно рассмотреть^ти 
вопросы более глубоко на сорок девятой сессии, когда Комитет сможет также воспользоваться 
мочениями Генерального секретаряиАдминистративного комитета по коордоонации^ 

20̂  ГнКУДЮК(Украина)говорит,чтоизгодовогодоклада(А^47^34)видно,чтоГруппасделала 
некоторые важные выводы, тем не менее инспекторы могли бы быть более критичными в 
отношении работы Группьо,вчастностивотношении вопроса управлениявСекретариате^ Мандат 
Группьо,изложенньшврешении4б^44бГенеральнойАссамблеи, требует, чтобы Комитетрассмотрел 
работу Группьо даже более тщательно: поэтому оратор согласенстем,что время, отведенное д̂ оя 
рассмотрения программы работы ОИГиее доклада, является недостаточными 

2Г Оратор указывает на области,вкоторьок Группа добилась значительньок достижений за 
последошйгод, отмечая принтом, что участие Комитета содействовало достижениютакикуспеков^ 
В связис^тим,онобращаетвниманиена исследования, проведенньое Группой повопросуоб 
использовании балансоввсистеме Организации Об^единешп^г^Нацийиконтролю за произведени-
ями искусства Организации Объединенные Наций^ С другой стороны, государства - члены 
Организации все еще не знают, что будет сделано с Нобелевской премией мира, которую 
Организация получила за свою деятельность в операциям по поддержанию мира^ Оратор с 
удовлетворением отмечает намерение Группьо рассмотреть организациошоьое,административньое 
и^инансовые последствия роли Организации Об^единенньг^Нацийвоперация^ по поддержанию 
мираизаяв^ояет, чтотакое внимание является оправданньом,таккакво все большей степени растет 
ответственность Организации за поддержание мира^ 

22̂  Оратор обращает внимание на пункт 17 доклада Консультативного комитета (А^47^755), 
где говорится,что при разработке своей программьо работы Группа не реагирует на предложения 
Организации В^той связи он просит заместителя председателя Группьооб^яснить, каким 
образомГруппаучитьн^аетрекомендацииОрганизацииикак она анализирует решешояидокладьо 
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(Г-н Кулюк, Украина) 

Генеральной Ассамблее Он выражает согласиесзаключешоем,содержащимсявпункте 29 ^того 
жедоклада,гдеотмечается, что наделе не последовало никакикшаговвотношении рекомендаций 
ОИГ,иодобряет рекомендацию Консультативного комитета, содержащуюсявпункте 37,отом, 
чтобы рассмотреть возможность введения определенной ^ормьозаявленияопоследствия^д^оя 
бюджета рекомендаций, осуществление которые повлечетза собой крупньое финансовые рас^одь^ 

ПУНКТ 104 ПОВЕСТКИ ДНЯ: БЮДЖЕТ ПО ПРОГРАММАМНАДВУХГОДИЧНБ1Й 
ПЕРИОН 1992 1993 ГОДОВ (продолжение) 

Последствия для бюджета по программам проекта резолюции А^С^47^20^Ре^1, 
касающегося пункта 97 повестки дня (п^одол^^ение^(А^47^А^12:А^С^47^55) 

^ Г-н МЕРИФИЛД (Канада) приветствует заявление Генерального секретаря (А^С^47^55)и 
отмечает, что резолюция, о которой идет речь, была принята Третьим комитетом после 
представления ^того документа в соответствии с правилами Однако он соглашается с 
рекомендацией, содержащейсявдок^оаде Консультативного комитета (А^47^А^12)отом,что 
смета Генерального секретаря должооабьггьсниженас2577 000 долл^С1ВАдо2000 000 долл^ 
СИТА̂  Онрекомендует,чтобысуммав2млн^долл СШАбылавьщеленаичтобы^тираскодьо 
рассматривались как ^кстраординарныеикакотносящиесякподдержаниюмоораибезопасности, 
и не должнырассматриваться внерамокпроцедуры, относящейсякрезервному ^ронду,как 
предлагается Генера̂ оьньом секретарем (А^С^47^55,рага^ 21)̂  

^ Г-н К^1НЧЕН (Соединенное Королевство) говорит, что вопрос является очень серьезньоми 
что его делегация поддерживает соответствующую деятельности Оннапоминает,чтоКомитет 
испьггывалподобньоезатруднениявпрошлом при обсуждении вопросао^инансировании миссии 
поконтролювГаити^ Основная проблема состоитвтом,чтобы определить, как ввести рас^одьо, 
о которьок идет речь,врамки бюджетной процедуры, установленнойврезолюции 41̂ 213̂  Сумма, 
окоторой идет речь, является умеренной,ивсоответствиисмнением Консультативного комитета 

может быть немного уменьшена Приветствуя готовность представителя Канады принять 
рекомендации Консультативного комитетавоттоошении уровня расходов, оратор просил бы его 
признатьвозможньое последствия его предложениядляновойбюджетнойпроцедуры^Проблемой, 
которая привелакпринятиюрезолюции41^213,бьшонакоплениедобавленийкре^лярному 
бюджету, создающеевпечатление,чтообшийуровеньбюджета вышел из-под контроляиз-за 
обшегонежеланияпризнатьтот^ракт,чтоимеющиесявраспоряжешоиресурсыограниченнь^ Хотя 
оратор понимает,что может бьггь трудно договоритьсяоприемлемом компромиссе, он ^отел бы 
указать,что если предложение Консультативного комитета будет принято, то он не будет мешать 
началу соответствующей деятельности, адаствозможностьпродолжатьее, оставив вопрос о 
методак финансирование нерешенным, открьггьгм Оратор также выражает свою озабоченность 
в связистем,что Секретариат начал деятельность по сбору добровольньг^ взносов сравнительно 
поздно^ Ввиду срочности вопроса оратор надеется,что решение может быть принято быстроина 
согласованной основе^ 

25̂  ПРЕДСЕДАТЕДБ предлагает, чтобывсветезаявленияопоследствия^ бюджета по програм
мам, представлеш^огоГенеральным секретарем (А^С^5^47^55),ирекомендаций Консультативного 
комитета (А^47^Апп^12) Комитет сообщил ГенеральнойАссамблее,что, если она примет проект 
резолюции А^С3^47^20^Ре^1, потребуются ассигнованиявразмере2млн долл^США по 
разделу2бюджетапопрограммамна!992-1993годь^ При ^томпонимается,что вопрос об ^ти^ 
потребностям будет решатьсявсоответствиисположениями пункта11 приложения1крезолюции 
41̂ 213 Генеральной Ассамблеи и соответственно должна оформляться вне рамок процедуры, 
относящейсякрезервному^ронду^ Крометого,ГенеральнойАссамблее потребуется уполномочить 
Генерального секретаря взять обязательства на сумму до 103 000 долл^ США по той части 
дополнительные потребностей, которая относится к 1992году, доутверждения Генеральной 
Ассамблеей пересмотренные ассигнований на 1992-1993 годь^ 
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^ Т-н ТАН Гоантин (Китай) зачитывает первое предложение пунктаЗдокументаА^С5^47^55: 
^Запросы, содержащиесявпункте 2, выше, относятсякподпрограмме4(-Повышение ^^ректив-
ности принципа периодические и действительные выборов) программьо 4 ( Специальные 
политическиевопросы,опекаидеколонизация),внесенньоевпересмотренньшсреднесрочньгйплан 
на период 1992-1997 годовирекомендованные Комитетом по программеикоординации для 
принятия Генеральной Ассамблеей на ее текущей сессии^ Оратор выражает пожелание внестив 
отчет,чтоонсчитает,что Комитетпопрограммеикоординации(КПК)несделалтакойрекоменда
ции 

^ Г-н МОРЕТ (Куба) говорит, что он поддерживает заявление предыдущего оратора: 
подпрограмма4программьо4внастоящеевремяявляетсяпредметомпроводящейсяконсультащои^ 

2^ ГнКИНЧЕН (Соединенное Королевство) спрашивает, может ли Секретариат указать на 
текущиеивозможньоевбудущемобращениякрезервному^онду^ Поскольку его делегация 
решительно поддерживает видьодеятельности,окоторыкговоритсявпроектерезолюции,ине 
хотела бы,чтобы они бьшисокращеньо, он интересуется, можно ли предпринять усилия,чтобы 
определить другие видьодеятельности,от которые необ^одимьоересурсымогутбытьвзятыи 

перераспределень^ 

29 Г-жа 1БЕНВИК(СоединенньоеБ1таты Америки) говорит, что ее де^оегация также считает, 
что ^та деятельность является важной,иподдерживает предложения Генерального секретарям 

30̂  Г-н БУ АН (Франция) говорит,что предложение не совсем ясно^ Если дополнительные 
раскодьодолжньо^инансироваться из резервного ^онда,другими словами, на основе начисленные 
взносов, его делегацияможетс^тимсогласиться^Он разделяет мнения, выраженные представите-
лемКанады,инадеется,что Секретариат ответит на поднятые вопросы^ 

^ Г-нДЮВАЛБ(Отделпо планированию программисоставлениюбюджета)говорит, что, как 
указывали представители КитаяиКубы,ссьолкавпунктеЗдокументаА^С^47^55 на подпрограмму 
4 является ошибкой: он выражает извинения Комитетув^тойсвязи^ Предложенияо^инансиро-
вании ассигнований бьоли основаны на таком понимании вопроса Генеральным секретарем, 
согласно которому возникающиепотребности в средствам относятсякподдержанию мира и 
безопасностиипо^томудолжо^решатьсявнерамокпроцедуры,относящейсякрезервному^ронду^ 
Натекущем^тапетрудноответитьнавопрос,поднятыйпредставителемСоединенного Королевства, 
относительно возможности получения ресурсов из резервного фронда, поскольку вопрос о 
значительны^последствия^ для бюджета по программампо-прежнему решается Комитетом^ 
Оратор понимает,чтопримерно11,2м^ш^долл^СБ1Аиз15,5млн^долл^СБ1А, которые еще 

имеются на 1992 год, уже распределень^ 

^ Г-н КИНЧЕН (Соединенное Королевство) говорит, что его делегация предпочла бы 
действовать на основании рекомендаций Консультативного комитета, принтом соответствующие 
обязательства должньо рассматриваться как аванс из оборотного фронда при том понимании,чго 
взносы, полученньоевсоответствиисрезолюцией 46̂ 137 Генеральной Ассамблей,будутвпервую 
очередь направляться на покрьгтие^тик обязательства В связис^тим следует также сослаться на 
финансовое положение 6̂ 4, которое предусматри^ает,что авансы из оборотного фронда должньо 
выделяться через представление дополнительньг^ предложенной по бюджету по программам, за 
исключением случаев, когда они покрываются из какого-то иного источникам 

33̂  Г-нБИДНБ1Й(РоссийскаяФедерация)говорит,чтоегоделегацияподдерживаетрекоменда 
ции Консультативного комитета, но желала бы работатьвнаправлении достижения приемлемого 
для веек решения^ 

^ Г-нМЕРИФИДД (Канада)говорит, что позиция Соединенного Королевства вызывает 
интереса Он спрашивает, может ли Пятый комитет ассигновать средства из целевые р̂ондов̂  
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35̂  Г-н БОДР (Заместительконтролера)заявляет, что, поскольку Генеральная Ассамблея 
просилаГенера^оьногосекретаряучредитьцелевой^онддляконтроляза выборами, Пятыйкомитет 
может решить, должна ли ^та деятельность финансироваться изрегулярногобюджета или из 
целевого р̂онда̂  

^ ПРЕДСЕДАТЕДБговорит,что Комитет отложит рассмотрение ^того вопроса, поскольку 
ясно,чтовооастоящее время он невсостоянии принять решением 

Последствия для бюджета по программам проекта резолюции А^С^47^1б, 
касающегося пункта 93о повестки дня (А^С^47^54) 

^ Г-н АЦАКПО-САЧИВИ (Секретарь Комитета), выступая от имени Председателя 
Консультативногокомитета,обращаетвниманиенадокументА^С^47^4,касающийсяпоследствий 
для бюджета по программам проекта резолющоиА^С3^47^1б^ Всоответствиисположениями 
пункта4постановляющейчасти проекта резолооции предусматривается, что ГенеральнаяАссамблея 
вновьобратитсяспросьбойкГенера^оьному секретарю обеспечить, чтобыА^риканскомуинституту 
Организации Об^едооненньокНацийпопред^^преждению преступностииобращениюсправонаруши-
телями(ЮНАФРИ) предоставлялись ресурсывдостаточномобт^емеврамкакобщик ассигнований 
на поддержку Института из бюджета по программам на двукгодичньш период 1992-1993 годов,с 
тем чтобы Институт имел возможность полностьюисвоевременно выполнить все свои мандаты^ 
Как указьн^аетсявпунктеЗдокументаА^С^47^54, субсидия Организации Об^единенньгк Наций, 
д^ояЮНАФРИвразмере 1̂ 0 000 долл^СД1А,вьоделяемьо^ из регулярного бюджета Организации 
Об ь̂единенньок Наций была утверждена в соответствии с положениями резолюции 46^153 
Генеральной Ассамблеи и предназначалась для покрытия части административные расходов 
Института,аименно расходов, связанньокс^инансироваошемдолжностейдиректораизаместителя 
директорам Консультативному комитету было сообщено представителем Генерального секретаря, 
что на конец 1992 года может остаться часть субсидий^ В пункте 4 документа А^С^47^54 
Генеральньш секретарь заявляет,что он намеревается представить Генеральной Ассамблее на ее 
сорок восьмой сессии предложения о долгосрочные решениям проблемьо финансирования 
Институтам Чтокасается ^инансовьокпотребностейЮНАФРИ на 1993год,то Генеральный 
секретарь просил согласия Генеральной Ассамблеи,чтобы продолжать использовать оставшуюся 
часть субсидий на 1992 год для финансирования должностей директораизаместителядооректора 
(пункт7)^ Если оставшейся части субсидий на 1992 год окажется недостаточно для ^той цели, 
Генеральный секретарь будет просить согласия Консультативного комитета на перераспределение 
необкодимьокресурсовврамкакобщик ассигнований на двухгодичный период 1992-1993 годов^ 

3^ Г-н ИРУМБА (Уганда), которого поддерживает г-н ОНВУАДДА (Нигерия), просит 
разъяснить, действительно ли могла быть получена Институтом та субсидияв180 000 долл^СЮА, 
которая была утверждена на 1992 год, так каквпрошлом возникали проблемы, когда утвержден-
ньое^ондьо не финансировались^ Во время принятияГенеральной Ассамблеей резолюции 46^153 
былодостигнутопонимание,что оставшаяся частьсубсидийбудет использована для покрытия 
административньок расходов Институтам 

39̂  Г-н ДЮВАЛБ(Отдел по планированию программисоставлению бюджета) заявляет,чтов 
соответствиисобычной процедурой ^ондьобьолипредоставленывраспоряжение Института через 
перечисленное экономической комиссии для Африки (^КА)^ Он подтверждает,что вся ^та сумма 
переведенадвумяпереводами по 90 000 долл^С111Акаждьой,ичто^КАнезамедлительно переведет 
^ти^рондьоИо^ституту^ 

40̂  ПРЕДСЕДАТЕДБ предлагает, чтобы в свете заявления Генерального секретаря о 
последствиям для бюджета по программам (А^С^47^54) и рекомендаций Консультативного 
комитета Пятый комитет сообщил Генеральной Ассамблее,чтовслучае, если она примет проект 
резолооции А^С3^47^1б, будет необходимо согласитьсяспредложениямиГенерального секретаря 
о финансировании ЮНАФРН 
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4Г Г-н КИНЧЕН(Соедиооенное Королевство) говорит,чторассматриваемьой вопрос уже был 
предметом предварительные обсуждений^ Хотя его делегация поддерживает деятелыоость 
Института, она не смогла поддержать проект резолюции А^С^47^,1б из-за причин, связанньокс 
бюджетом^ Еслиеооделегацияполучитзаверения,чтопредложеооияГенеральногосекретарястаогут 
основой для доклада, который должен бьоть представлен Генеральной Ассамблее на пленарном 
заседании, то она сможет присОединитьсякконсенсусувКомитете: но любые отклонения от ник 
создадут, однако, серьезньоепроблемьо^ 

42̂  Г-нДЮВАЛБ(Отделпопланироваошюпрограммисоставлениообооджета)говорит,что,как 
указано в пункте б документа А^С^47^54, субсидии, выделенные в 1991 году Генеральной 
Ассао̂ б̂леей были израскодованынеполностью:соответствешоо,Генеральньой секретарь предложил 
использовать оставшуюся часть субсидий на 1992 год для той же самой цели, а имено^о 
финансирования административные издержек 

43̂  ПРЕДСЕДАТЕЛЬ говорит,что он считает,что Комитет желает принять решение, которое 
онизложилвобщикчертак(см^пункт40)^ 

44̂  Пред^оожеоше принимается^ 

45̂  Г-нКИНЧЕН(Соединеоноое Королевство), раз^ясняяпозиоо^июсвоейделегацииотолько что 
принятом решении, вновь подчеркивает для занесениявпротоколмооенооя, которые он только что 
выразила 

ПУНКТ 124 ПОВЕСТКИ ДНЯ: АДМИНИСТРАТИВНЫЕ И БЮДЖЕТНЫЕ АСПЕКТЫ 
ФИНАНСИРОВАНИЯ ОПЕРАЦИЙ ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННБ1Х НАЦИЙ ПО ПОДДЕР
ЖАНИЮ МИРА (продолжение) (А^47^4,А^47^б55иСо^1иА^47^757) 

46̂  Г-н НИДЪСЕН (Дания), выступая от имени северньок стран, выражает твердую поддержку 
деятельности Организации Об^ьединенньок Наций по поддержанию мира, с которой северные 
страооьосвязаньо как политической, такивсмьос^оепредоставлеооооя ресурсов, принимая участоое почти 
во веек операциям по поддержаноою мира и предоставляя почти 10^ веек сил Организации 
Объединенные Наощй по поддержаооию мира^ Возрастание ролоо Оргаооизаооии в обла^ги 
поддержания мира означает, чтотакие операции будут стоить почтиЗмлрд^долл^СД1Ав1992 году, 
чтопо своему размеру представляетпочтитрирегулярныкбюджета на ^тотгод,авбудуоцем, 
возможооо,идальооейшее увеличением Таким образом, существует неотложная необходимость для 
Организации установооть надежную финансовую осооову для деятельности по поддержаниоомира^ 
Оратор приветствуеттот^акт, что методвыплат на операции по поддержаниоомиравтечение 1992 
оода улучшился, но отмечает,чтоо^евып^оаченньоеутвержденньое взносы бьоли даже выше,чемв 
ооредьодущиегодьо из-за возросшего уровня бюджета по поддержанию мира^ Такое положение не 
толькоподрывает возможности Организацоои по осуществлению деятельности поподдержанооо^ 
мира, оооивозлагаетдополнительноеинесправедливое бремя ооа страны, предоставляоощие войска, 
которым Организация Об^единенооыкНаций должна примерно 550 млн^ долл^ С1ДА̂  Почти 
половина т̂ойсумо̂ оьо причитается северньом странами 

47̂  Финаоосирование операций по поддержаооию мира должно бьоть основано на принципе 
коллективной ответственностив соответствоои со статьей 17Устава^ Такимобразом,является 
аномалией,что Вооруженные силы ОргаоооозацииОб^единенон^окНаооий по поддержаооиюмоора на 
Кипре(ВСООНК)^инансируютсянаосо^оведоброволыоьо^взносов^Равньом образом финансирова
ние некоторые компонентов ЮНПРОФОР составляет другое оосключеноое из правила коллектоовной 
ответс^гвенностиине должно создавать прецедента^ 
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(Г-н Нильсен, Данооя) 

48. Северные страны полностью поддерживают идею резервного фонда по поддержаншо мира 
для облегчения финансирования начальных этапов операций по поддержанию мира и для покрытия 
непредвиденных расходов, и выражают надежду на то, что на текущей сессии будут приняты 
необходимые решения для создания этого фонда. Кроме тооо, идея фонда поддержки мира 
является новаторской и интересной, так же, как и предложение о том, чтобы Генеральная 
Ассамблея ассигновала одну треть сметы расходов на каждую новую операцию, как только Совет 
Безопасности решит предпринять ее; оба предложения заслуживают дальнейшего рассмотрения. 
Северные страны не поддерживают предложения о том, чтобы Геооеральный секретарь был 
уполномочен распределять контракты без конкурентного торга, поскольку такой подход не 
соответствует принципам отчетности и эффективности с точки зрения затрат. 

49. Что касается специальной шкалы взносов для операций по поддержанию мира, то Североше 
страны поддерживают мнение о том, что только наименее развитые страны должны быть отнесены 
к группе а. Посколо.ку особая ответственность за поддержание международного мира и 
безопасности лежит на постоянных членах Совета Безопасности, является делом принципа, чтобы 
государства - члены группы а делали сравнительно больший вклад. Хотя могут существовать 
некоторые аномалоои при отнесении стран к группам Ь и с, бьоло бы неправильным брать 
национальный доход на душу населения в качестве единственного критерия при создании этих 
групп. В связи с этим оратор выражает свое одобрение решеошя Испании, которая по своей 
иниощативе перешла из группы с в группу Ь. 

50. Г-жа Ротхайзер (Австрия), заместитель Председателя, занимает место Председателя. 

51. Г-н ХЕГБЕ (Того) приветствует расширение участия Организации в деле поддержания 
междуотродного мира и безопасности как путем переговоров, так и путем размещения 
вооруженных сил Организации Объединенных Наций. Что касается последних, то ясно, что 
Организация Объедииеопшх Наций не может без поддержки всех государств-членов удовлетворить 
требования, связанные с ее ресурсами. Еще больше финансовых средств и для осуществлешоя 
предложений по поддержаншо мира, сделанных Геооерало,ным секретарем, которые его делегация 
поддерживает. Хотя оратор одобряет принцип коллективной ответственности за финансирование 
операций по поддержанию мира, следует принимать в расчет платежеспособность и уровень 
развития. Шкала, основанная на таком подходе, обеспечит значительные и поддающиеся 
предвароотельному планированию ресурсы. Делегация Того поддерживает рекомендации о 
подготовке кадров в области деятельности по поддержаошю мира и приветствует учреждение 
департамента операций но поддержаошю мира как части более рациоошоьоюй структуры. 

52. Г-н НЕЕДЛЫ (Чехословакия) говорит, что Чехословакия должна быть переведена из группы 
Ь в группу с, но она с уважением относится к той точке зрения, что решеоше по этому вопросу 
должно быть принято только после того, как два государства - преемника Чешской и Словацкой 
Федеральной Республоокн будут приняты в Организациоо в январе 1993 года. 

53. Делегация Чехословакии приветствует рассмотрение в докладе Генерального Секретаря 
(А/47/484) проблемы аномалий. Никто не отрицает, что национальный доход на душу ооаселения 
должен быть основным критерием при определеооии взносов на операции по поддержаншо мира, 
факт, который должен бьоть отражен в резолооцооях Комитета. Решение проблемы финансирования 
операооий по оооддержанию мира должою быть найдено безотлагательно. 

54. Г-н РАНДРИАМАЛАЛА (Мадагаскар) говорит, что распределение расходов ооа операооий 
по поддержаншо мира всегда было деликатошм вопросом, требуоощим использования специалыоых 
договоренностей. Перед Комитетом сейчас есть три выбора. Во-первых, он может поддержать 
шкалу, предложеннуоо в приложении II к документу А/47/484; хотя методология является 
несколько упрощенной, но она весьма четкая. Во-вторьох, Комитет может пересмотреть 



А/С.5/47/^.42 

Ра^еИ 
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применяемую в настоящее время систему распределенияисформулировать новый критерий д̂ оя 
созданиягрупп. ^тобудеттрудньгмделом. Если Комитет будет действовать таким образом, то те, 
кто являетсявнастоящее время членами группыадолжн^о поддерживать свой особый статусв 
вопросах распределения расходов. В-третьих,вкачестве среднего курса группы существующиев 
настоящее время, могут бьоть сохраненьо, но следует перегруппировать государства,стем чтобы 
устранить аномалии. Изтрехвозможностейсреднийкурслучшевсего совпадаетсмооеооием 
Генеральной Ассамблеи, выраженным наеесорокшестойсессии. Вовсяком случае, важно 
принять решение на текущей сессии д^оятого,чтобыотнестиксоответствующим группам новые 
государства-членыиперегруппировать государства, испьотывающие экономические трудности,в 
частности наименее развитые страньо. 

55. Г-н ХЕНГЧунБун (Сингапур) говорит,что операции поподдержаниюмира должны 
финансироватьсянасправедливойоснове. В с в я з и с э т и м у его делегации будут оговорки в 
отношео^илюбойсистемы,котораяиспользуетнациональньойдоходнадушунаселено^явкачестве 

единственного критерия. 

Заседание закрываетсяв!3ч. 20 м. 


